

ARTICLE DE PRESSE DU : 29/10/2017 Journal La Renaissance

Une formation pour la prise en charge d'Alzheimer



DIGOIN

La résidence des Opalines est spécialisée dans la prise en charge de la maladie d'Alzheimer et des troubles apparentés.

Du mardi 19 au vendredi 22 septembre, le personnel s'est formé à une nouvelle méthode, « l'humanité », fondée sur trois principes de bienveillance : le regard, la parole et le toucher et qui a pour but de recréer un lien entre le soignant et le malade.

Le but final est l'obtention du label « humanitude », un label de bienveillance qui garantit la qualité du prendre soin à travers cinq principes : 100 % des soins en douceur, respect de l'intimité et de la singularité, vivre et mourir debout, ouverture de la structure sur l'extérieur, lieu de vie - lieu d'envies.

La directrice Isabelle Goncalves a tenu à former son personnel

La résidence va participer à la Semaine bleue du lundi 2 au vendredi 6 octobre sur le thème « À tout âge faire société ». Pour cela, l'établissement ouvrira ses portes au public tous les après-midi de 14h30 à 16h30.

À cette occasion, divers ateliers seront proposés : lundi, vente de vêtements adaptés; mardi, initiation à la réflexologie plantaire animée par Frédéric Houssard, réflexologue; mercredi, atelier crêpes en présence des enfants et petits-enfants du personnel; jeudi, atelier massage animé par Emmanuelle Covin esthéticienne, et vendredi, après-midi sportif et musical avec démonstration de Zumb'alines par les salariés.